

On demande en France d'intensifier la pression en Europe pour que les États-Unis lèvent le blocus contre Cuba.



Paris, 30 janvier (RHC) L'Association Cuba Coopération France (CubaCoop) a appelé à augmenter la pression en Europe pour mettre fin au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'Île, une politique qualifiée d'injustifiable.

« Ne baissons pas la garde et continuons dans la lutte aux côtés des amis Cubains et intervenons auprès des autorités françaises et européennes pour que la pression permette la levée du blocus », a souligné l'organisation fondée en 1995 dans sa publication hebdomadaire La lettre électronique Hebdo.

Le texte, réitère la dénonciation de l'impact dévastateur du siège depuis six décennies sur l'économie, le commerce et le bien-être de la population du pays caribéen.

CubaCoop a qualifié d'injustifiable et d'infâme l'agression états-unienne contre la plus grande des Antilles, renforcée avec plus de 230 mesures prises par l'administration de Donald Trump, dont le mandat a expiré le 20 janvier.

La sortie de Trump de la Maison Blanche doit nous pousser à intensifier notre lutte, pour que le nouveau gouvernement, dirigé par Joe Biden, reprenne la voie du rapprochement bilatéral, dans le but de réussir des relations normales et respectueuses et finalement la levée de ce blocus qui a trop duré, a-t-il affirmé.

L'association liée à des décennies de projets de coopération dans l'île, a souligné la mobilisation qui s'est tenue dimanche dernier au Champ de Mars, près de la Tour Eiffel où plus d'une centaine de personnes ont bravé le froid et la neige pour exiger la levée immédiate du blocus.

Il a de même souligné qu'aux États Unis des voix se manifestent pour la fin de la politique hostile de Washington contre Cuba.

Par rapport à l'actuel scénario du Covid-19, il a reconnu les efforts du petit pays caribéen dans l'affrontement à la pandémie, en particulier le travail scientifique déployé pour les quatre candidats vaccins contre le nouveau coronavirus, résultat de sa réussite dans le secteur de la biotechnologie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/246191-on-demande-en-france-dintensifier-la-pression-en-europe-pour-que-les-etats-unis-levent-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba